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 【ニュース：開校式が行われました】 

 令和６年４月９日（火）、大阪府立出来島支援学校の開校式が行われました。 

開校式は、文字通り「 学校開き」、この日から学校が始まりますという式典なので、当初は、令

和６年度前期始業式や第１回入学式よりも前の日程で行うこと

を検討していました。しかしながら、それでは児童生徒や保護

者の方に参加してもらうことができません。開校式に来ていた

だく来賓の方は、本校誕生に深く関わられたたくさんの方々の

代表です。新しい学校で学ぶ児童生徒のことを思いながら出来

島支援学校開校にご尽力いただいた方々に、実際に本校で学び

始めた児童生徒にあっていただく開校式にしよう！「その思い

から、４月９日開催となりました。 

 本校での活動が始まって２日めであり、始業式や入学式よりもプログラムの長い（児童生徒に

とっては少し退屈に感じられる時間もある）式ということで、児童生徒の反応も気になるところ

でしたが、思った以上にリラックスして、しっかり参加できていた人が多かったと思います。 

 開校式には、大阪府教育委員会の水野教育長をはじめ、大阪府教育庁の方々、大阪府議会議員

の方々、大阪市会議員の方々、大阪市教育委員会の方々、西淀川区役所の方々、地域の方々、大

阪府・大阪市の関係機関の方々、府立学校校長、大阪市立学校校長、本校関係者の方々などたく

さんの方々に来賓としてご臨席いただきました。報道陣（テレビ・新聞）も入り、注目度の高さ

を感じました。（https://www3.nhk.or.jp/kansai-news/20240409/2000083519.html） 

 式は、水野教育長から学校長への本校校旗の授与、学校長式辞、大阪府教育庁式辞と進みまし

た。吉村大阪府知事からのお祝いビデオメッセージもあり、児童生徒のみなさんへ 地域で活躍

できる力を出来島支援学校でしっかりつけてほしい」との力強いおことばをいただきました。（児

童生徒が一番よく集中していた場面でした。）児童生徒代表のみなさんの「 出来島支援学校でがん

ばりたいこと』の発表も一人ひとりの緊張感まで伝わってきて本当に素敵でした。とても心に残

る開校式だったと思います。 

【校長だより】 

入学式などの式典では、体育館のフロア保護のためシートを敷きます

が、開校準備室でシートを購入できていないことが3/30時点でわかり、

急遽、他の府立学校に貸していただけないかと依頼しました。依頼後す

ぐ、府立大手前高等学校の校長先生が「 よかったらうちのを使って」と

言っていただいたおかけで、入学式、開校式を開催することができたん

です。いろいろなかたちで、たくさんの方々からの支援や援助、応援が

あって開校できたという感謝の思いを、これからももち続けて歩んでいきたいと思います。 
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